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クラブテーマ：Step Up 豊川宝飯～みんな仲良く～ 

会長／小田伊佐浩   幹事／石黒貴也   会報委員会／杉浦和人 原田浩史 舘山紘介 

例会場／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  ℡0533-86-4101  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  Email:hoirc@sala.or/jp 

本年度第１６回 通算１７７４回 

２０２４年１１月２６日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 10/27 修正出席率 

７３名 ３９名 ６３．９％ ６４．３％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ        小田伊佐浩会長 

皆さん、こんにちは。

まずは東海東京証券の

永井さんが転勤ではな

いんですが、役職が変

わるということで、後

ほど退会の挨拶をして

頂きます。1年ちょっと

と短い間でなかなか深くコミュニケーション取れな

かったのが残念ですが、ありがとうございました。

後任の羽二生さんよろしくお願いします。羽二生さ

んは 39 歳だと言うことで、平均年齢が下がると言

うことをなります。皆さん仲良くして頂ければと思

います。 

11月21日にゴルフ同好会のコンペがありました。

優勝は乙部君で、前回ブービーメーカーでした。前

回の優勝者がブービーメーカーでした。12 月 18 日

に第３回コンペがありますので宜しくお願いします。 

11 月 22 日には、豊川妙厳寺新法堂落慶並びに晋

山式がありました。クラブを代表して私と幹事が出

席させていただきました。すごく立派な式でした。

小野会頭やクラブの会員の皆さんも多く出席してい

ました。大変良い経験をさせていただきました。後

ほど、その時頂いた晋山式のしおりなどを回覧させ

て頂きます。式典の中で、豊川稲荷さんは５か所に

別院があると言う事を私は初めて知りました。札幌、

東京、横須賀、大阪、福岡だそうです。その地域に

行った折には尋ねてみるのもよろしいかと思います。

１月のはつもうで例会には、憲隆方丈様のお話聞け

ると思います。楽しみにしております。 

豊橋の新アリーナ建設継続の署名のお願いを大

沢パスト会長からクラブの皆さんに依頼されたと思

います。三遠ネオフェニックスは、そこをホームコ

ートとすることでプラチナリーグの許可を頂いてい

るとのことです。それがダメになると豊橋を離れて

しまう可能性があるそうです。我々のクラブも数回、

職業奉仕の例会として試合観戦をしています。その

ような関係も含めて、多くの方の署名の協力をお願

いします。 

米山奨学会から加藤哲山会員に米山功労者の感

謝状が届いていま

すので贈呈させて

頂きます。おめでと

うございます。 

今月は、ロータリー

財団月間となって

おります。本日は柴

田陽一財団委員長の卓話です。柴田さんよろしくお

願いします。 

 

★幹事報告            石黒貴也幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

４０周年準備委員会開催について 

１２月の例会予定について 
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★永井一郎会員の退会あいさつ 

こんにちは。本来な

らば金融関係の転勤っ

ていうのは辞令が出て

から1週間で新しい転

勤先に行く形になるん

ですけども、10月1日

の移動の辞令がありま

したが、豊川のお客様が多くてバタバタしている環

境で、また来店客も多い営業所です。私は、豊橋付

という任命をもらいましたが、12月末まではちょっ

と落ち着かないので、豊川営業所に席を置いておく

形となっています。 

生まれが豊橋市下地で、母親が三蔵子で、父親が

赤坂の出身ですので、勝手知ったるところでもあり

ますし、昔から知っているところで馴染みの深い地

域ですので、ロータリーも含めて、もう少し貢献で

きたらなぁと思っておりましたが、ちょっと会社の

辞令で、ほんと短い間でしたが、ありがとうござい

ました。後任の羽二生をよろしくお願いいたします。

どうもありがとうございます。 

 

★委員会報告 

雑誌広報委員会 野中委員長 

ロータリーの友１１月号の紹介 

加藤哲山会員 

豊川妙厳寺新法堂落慶並びに晋山式の御礼 

 

★新会員の入会式 

東海東京証券豊川営業所長 羽二生真也氏 

新会員の紹介      紹介者 小野喜明会員 

 永井会員からも紹

介があったように、

後任の羽二生真也さ

んをご紹介させて頂

きます。まだ39歳と

いうことで夏目雅康

さん以来の最年少じ

ゃないかと言う噂があります。 

ご本人は、生まれが千葉で、お育ちが北海道、現

在東海東京証券で 39 歳の若さで豊川営業所長とい

うことでございます。皆さん、いろんなことで交流

をして頂きたいと思います。よろしくお願いします。 

バッジの贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

歓迎のことば  樅山修一ロータリー情報委員長 

 こんにちは、羽二

生さんご入会誠にお

めでとうございます。

小田年度の２人目の

ご入会ということで、

心より歓迎申し上げ

ます。 

ロータリークラブは、およそ120年前にポールハ

リスと言う青年弁護士がシカゴで起こしたクラブで

あります。当時は商業道徳が乱れており、騙す方よ

り騙される方が悪いと言うような風潮が広がってい

るような時代でありました。そんな中、ポールハリ

スは、友人３人ともに互いに信頼のできる公正な取

引を行って、ビジネスの関係を超えた仲間を増やし

ていきたいと言う願いで、このクラブを創設されま

した。現在では、ロータリークラブは世界200カ国

以上の国と地域に展開しており 36,000 のクラブ

1,160,000人の会員を擁するようになりました。 

豊川宝飯ロータリークラブは、昭和60年に39名

のチャーターメンバーによって設立され、来年で創

立40周年を迎え、会員数は72名を擁す大変和気あ

いあいとした親しみやすいクラブであると思ってお

ります。また、今後は親睦委員会に配属されること

になるかと思います、田中親睦委員長のもと、ロー

タリーの親睦活動通じて、クラブをより楽しんで仲

間づくり等を励んでいただけたらと思います。 

最後に 3 点ほどお願いがございます。まず

MyRotaryというものがありまして、それに入会して

頂きたいと思います。これにつきましては事務局の

方から詳しく説明があると思います。もう1点は、

出欠の連絡がホームページでして頂きたいと思いま

す。永井さんの方から引き継ぎが出来ているようで

感謝しております。最後に、例会、委員会、3年未満

の入会者と言うような縛りのある会議等へ、可能な

限りの出席をお願いしたいと思います。以上もちま

して、私からの歓迎の挨拶とさせて頂きます。 
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新会員あいさつ        羽二生真也会員 

皆さん、こんに

ちは。小野会頭に

ご紹介いただきま

した東京証券豊川

営業所で所長させ

ていただいており

ます羽二生と申し

ます。昭和60年生

まれ 39 歳となります。東海東京証券就職したのが

2007 年になります。今年で社会人になって 17 年目

になります。1 番最初の支店が石川県金沢市。その

後名古屋、四日市、半田、今年の10月に豊川のほう

に配属となりました。1 年目から今まで営業一筋で

やっております。 

私の趣味を1つお話しさせていただきます。結婚

して、来年 10 年なる妻と 7 歳の息子と 4 歳の息子

がいます。週末は家に戻りまして、家の屋上でバー

ベキューをするのが私の趣味というか楽しみにして

おります。寒くなってきましたので、家族と温泉を

巡るのかまたこれからの楽しみだな自分の中で思っ

ています。 

ロータリークラブに参加した意気込みとして、私

はロータリークラブでの活動を通じて地域社会に貢

献することができればと思っております。初めての

ロータリーですのでわからないことが多いと思いま

すが、皆さんと協力して素晴らしい活動を実現した

いと思っておりますので、ぜひよろしくお願いいた

します。 

 

★ロータリー財団担当例会 柴田陽一委員長 

皆さん、こんにちは。

本日はロータリー財団

の担当例会です。本日

は、ロータリー財団月

間にちなんでロータリ

ー財団についてお話を

します。 

今までは、地区委員の方が来て卓話をしていまし

たが、本年度から方針が代わって、クラブの委員長

が卓話をすることになりました。9 月に講習会を受

けてきました。その資料で卓話をします。 

1917年、アトランタで開催された第8回ロータリ

ー年次大会で、当時の会長アーチ・クランフが「世

界でよいことをするための」基金の設置を提案しま

した。その1ヶ月後に寄せられた、26ドル50 セン

トの最初の寄付が、全世界で多くの人の人生を変え

る財団へと発展しました。 

国際ロータリーは、わたしたちの会費で運営され

ていますが、ロータリー財団は、わたしたちからの

寄付のみで、運営・活動がなされています。国際ロ

ータリーとロータリー財団の資金の違いを説明する

と、本年度の場合、国際ロータリーは、人頭分担金

額が 78.5 ドルですので、世界の会員を 113 万人と

すると、8,870 万ドルの収入となります。一方、ロ

ータリー財団は、寄付目標合計が5億ドルです。 

まだ、昨年度の年次報告が公表されていないので、

一昨年2022‐23年度の実績です。この年、ロータリ

ー財団の寄付目標 4 億 3,000 万ドルに対し、4 億

2,700 万ドルの寄付がありました。わたしたちの寄

付が、「世界でよいことをするため」に、毎年このよ

うに各所で使用されています。ロータリー財団には、

世界中の地域社会に奉仕してきた100年以上の歴史

があります。支援を必要とする人びとのために、わ

たしたちからの寄付が欠かせません。 

 

こちらは昨年度の地区の寄付実績です。年次基金、

ポリオプラス基金は目標達成ができました。 

 

こちらは当クラブの昨年度の寄付実績です。 

 

そしてこちらが本年度の地区目標です。年次基金お

一人あたり150ドル以上、ポリオプラス基金お一人

あたり30ドル以上、恒久基金は、新規ベネファクタ
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ー1 名またはクラブで 1,000 ドル以上が目標となっ

ています。本年度も地区目標達成に向けてご協力よ

ろしくお願いいたします。 

 

さて恒久基金について少しお話します。恒久基金

への寄付は、変化をもたらすロータリーのプログラ

ムのために安定した資金を提供し、長期的にロータ

リーの活動を支える力となります。年次基金寄付と

比較して説明をすると、例えば、草花を育てるとき

に、『毎日与える水』が年次基金寄付としたら、いざ

という時に活用するために 『貯めておく水』 が恒

久基金寄付です。恒久基金は投資され、元金が支出

されることなく、利用可能な収益の一部がロータリ

ー財団のプログラムを支えるというものです。2013-

14年度以降、投資収益率はおおよそ６％ほどとなっ

ており、恒久基金への寄付は、継続的に資金を提供

できるだけでなく、時の経過とともにさらに多くの

資金を提供できるようになる可能性を秘めています。

わたしたちもこの機会に恒久基金について理解し、

引き続き支援を行っていきましょう。 

わたしたちが行った寄付に対して、さまざま認証

の機会が設けられています。ポール・ハリス・フェ

ローは、恒久基金以外の寄付額が1,000ドルに達し

た方に贈られる認証です。例えば、年次基金に 150

ドル、ポリオプラス基金に 30 ドルを毎年寄付する

と、5年半で達成できます。その後、マルチプル・ポ

ール・ハリス・フェロー1から8までの認証が、1,000

ドルごとに累計9,000ドルまで贈られます。ベネフ

ァクターは、先ほどご説明した恒久基金への寄付が

1000ドルに達したとき、1回のみ贈られる認証です。

メジャードナーは、寄付の分類にかかわらず累計額

が 10,000 ドルに達した方に贈られる認証です。寄

付の分類にかかわらず累計額が 25 万ドルに達した

方は、アーチ・クランフ・ソサエティのメンバーと

なります。中でも、昨年来、当地区でも積極的に推

進されているのが、ポール・ハリス・ソサエティと

ポリオプラス・ソサエティの入会です。ポール･ハリ

ス･ソサエティ（PHS)は、年次基金やポリオプラス基

金へ年間1,000ドル以上の寄付を約束された方に贈

られる認証です。ポリオプラス･ソサエティ（PPS)は、

ポリオプラス基金へ毎年100ドル以上の寄付を約束

された方に贈られる認証です。 

現在、当クラブでは、PHSに0名、PPSに0名が入

会されています。本年度の地区目標は、PHSが新規1

名以上増加、PPSがクラブ会員5％以上です。どちら

かを2025年3月31日までに達成することが、本年

度のガバナー特別賞の基準となっています。当クラ

ブでも、ぜひ目標達成できるよう、皆さんのご協力

をお願いいたします。わたしたちが行った寄付は、

すべてロータリー財団本部で管理されますが、 

この寄付金を、どのように奉仕活動に活かすのか、

と言うと、シェアシステムというスキームによって、

世界中で活用できるようになっています。財源は 3

年前の年次基金寄付と、恒久基金の運用益の一部で

す。公平に透明性をもって有意義に活用するためシ

ステムです。寄付したお金が「戻ってくる」のでは

なく、「使う権利がある」と理解することが大切です。

地区補助金は、1 ロータリー年度につき 1 回、地区

で一括して本部に申請を行います。当地区では、

2022-23 年度より、クラブの 3 年前の年次基金寄付

額の、23.75％までが申請可能額となりました。 さ

らに、2023‐24年度からはクラブの拠出金がなくて

も申請可能となっています。ポイントは、ロータリ

ー財団の使命に沿っていて、クラブのメンバーが積

極的に参加すること、です。承認されれば、地区に

一括して補助金が入金され、クラブに振り込まれま

す。そこから事業をスタートすることができるよう

になります。一方グローバル補助金は、ロータリー

の重点7分野に則した人道的プロジェクト、職業研

修チーム、奨学生に使用することができ、いつでも

申請が可能です。クラブ拠出金の8倍まで地区財団

活動資金を申請することができますが、計画を立て

始めたら、まず、補助金委員会に相談することが必

須となっています。 

 

寄付行為とは別に、ポリオ根絶の支援を行えるの
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がロータリーのクレジットカードの利用です。例え

ば、ロータリートカードで2万円の買い物をすると、

その金額の0.3％の60円がポリオ根絶の活動資金に

なる、というわけです。 

ご覧の種類があり、いずれもカードの種類に応じ

て利用額の 0.3％または 0.5％が、自動的にポリオ

根絶の支援金となります。昨年度は、当地区だけで

2億1,600万円もの利用があり、約65万円がポリオ

根絶の支援資金となったそうです。 

このように、クレジットカードを利用したら、自

動的にポリオ根絶のための支援資金が増えるわけで

す。個人用カードはもとより、クラブでもダイナー

スクラブのカードを作ることができ、例会や人頭分

担金、財団寄付等の経費決済に利用できますので、

当クラブはクラブカードを所持して使用しています。

本会計とは別に、地区補助金専用口座に紐づけした

カードを作成すれば、地区補助金事業でもクレジッ

トカード払いが可能になるので、こちらも今後、検

討していければと思います。 

ロータリー財団への寄付のご協力を宜しくお願

いします。ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

★ニコニコボックス 

加藤哲山会員 妙厳寺法堂落慶並晋山式の御礼 

柴田陽一会員 本日の例会を担当します 

小田伊佐浩会長 永井さんありがとうございます 

石黒貴也幹事  羽二生さんの入会を歓迎 

乙部享祐会員 同好会コンペいで優勝して 

太田 稔会員 誕生日を祝って頂き 

柴田浩志会員  〃 

樅山修一会員 結婚記念日を祝って頂き 

大場 篤会員  〃 

乙部享祐会員  〃 

加藤哲山会員 事業所創業を祝って頂き 

田中健司会員  〃 

度会秀子会員  〃 

林 博宣会員  〃 

小野喜明会員  〃 

高桑 耐会員 創業と入会を祝って頂き 

加山昌弘会員 結婚と創業を祝って頂き 

伊藤 靖会員 所要にて途中退席します 

鳥居信之さん 地価調査価格推移表を配布 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報担当：杉浦和人・原田浩史・舘山紘介 


